

Ärzte wählen Ärzte!

Die Kandidaten stehen fest. Startschuss für den Druck der Wahlunterlagen

Die Kammerwahl 2019 startet in die heiße Phase. Bis zum 6. Februar 2019 konnten die Kandidaten ihre Wahlvorschläge einreichen. Zum Zeitpunkt des Redaktionsschlusses dieser Ausgabe war festzustellen, dass sich neben wiederkehrenden Kandidaturen auch zahlreiche neue Ärzte für das Parlament der sächsischen Ärzteschaft zur Wahl stellen, darunter erfreulicherweise auch etliche junge Kandidaten. Im Verhältnis Anstellung/Niederlassung bestand ein Überhang zugunsten der angestellten Ärzte.

Der Monat Februar ist in Sachen Kammerwahl geprägt von der Prüfung der Wahlvorschläge. Neben den Kreiswahlausschüssen wird der Landeswahlausschuss am 26. Februar 2019 über die eingegangenen Kandidaturen befinden. Darüber hinaus widmen wir uns der Aufbereitung und Herstellung der Wahlunterlagen, damit die über 25.000 wahlberechtigten Ärzte pünktlich Mitte März ihre persönlichen Wahlunterlagen im Briefkasten vorfinden. Außerdem möchten wir Ihnen im nächsten Ärzteblatt alle Kandidaten im Einzelnen vorstellen, damit Sie sich vorab ein Bild machen können.

Wir würden uns freuen, wenn Sie das Engagement Ihrer ärztlichen Kollegen unterstützen, indem Sie sich an der Wahl aktiv beteiligen. Lassen Sie uns



gemeinsam die Quote der Wahlbeteiligung der letzten Kammerwahl von 45,56 Prozent knacken und so dem allgemeinen Trend zum „Nicht-Wählen“ widersetzen.

Die sächsische Ärzteschaft kann anders, es kostet Sie nur Ihre Stimme!

Gern beantworte ich Ihnen all Ihre Fragen zur Wahl. ■

Ass. jur. Annette Burkhardt
Landeswahlleiterin
Tel.: 0351 8267-414
E-Mail: kammerwahl@slaek.de

